

ORMERSVILLER

Une aire de jeux en projet

Taxes : le conseil municipal décide à l'unanimité de ne pas augmenter les taxes pour 2018. La taxe d'habitation reste à 15,24 %, le foncier bâti à 20,48 % et le foncier non bâti à 53,08 %.

Budget : le budget primitif est adopté à l'unanimité avec 332 039 € en fonctionnement et 215 319 € en investissement.

Projets : lotissement rue Almeck, aménagement de hangars de stockage, aménagement d'une aire de jeux, rénovation de la salle communale et de la mairie.

Subventions : 825 € pour les enfants ayant participé à la sortie musicale à la Hoube du 19 au 24 mars.

MOUTERHOUSE

Circulation coupée

Les 23 et 24 avril, les agents du département procéderont à des travaux de sondages sur le mur de soutènement sur la RD 36. La circulation sera coupée durant ces deux jours. Le trafic sera dévié par la RD 37 via Lemberg, Reyersviller, Schwangerbach, RD 662 via Eguelshardt, via Philippsbourg, RD 36 via Baerenthal.

ROHRBACH-LÈS-BITCHE

Des petits pas, une grande cause



360 coureurs ont pris le départ, à 10 h 30, de la course. Non plus à la caserne des sapeurs-pompiers. Mais devant la salle Robert-Schuman. Photo RL

Carton plein pour la troisième édition de la Rohrbachoise, hier matin, sous le soleil. Les jeunes se sont invités à la course pour la première fois. Christophe Klein a remporté l'épreuve en toute facilité...

miner la Rohrbachoise. Il y a des montées, des marches, des descentes. Que du bonheur ! « Mais les trailers peuvent en tirer avantage », glisse Henri Ferblantier, venu d'Alsace bossue.

Le vainqueur. Yann Schrub absent, c'est le local de l'étape, Christophe Klein, qui a gagné. En toute logique. Sa victoire n'a même étonné personne. Pour la petite histoire, le militaire du 16 a même ralenti la cadence, pour entraîner le plus de monde. Sitôt la ligne d'arrivée passée, il a pris le chrono, pour enregistrer tous les autres coureurs. On ne l'arrêtera jamais !

La solidarité. S'il y a eu tant de monde hier matin à Rohrbach-lès-Bitche, c'est pour une belle cause. Les bénéfices sont reversés à l'association Autour des Williams (Syndrome Williams & Beuren). Une dernière belle image : le petit Noam a passé la ligne d'arrivée, debout, aidé par les pompiers.



Yann Schrub absent, c'est Christophe Klein, le local de l'étape, qui a gagné la course, en bouclant le parcours en 41'. Photo RL

Le départ. Il ne s'est plus fait devant la caserne des pompiers, mais salle Schuman. Pour le plus grand plaisir des participants. « Il y a beaucoup plus d'espace », se réjouissent beaucoup.

Les enfants. Ils sont entrés pour la première fois dans la danse. Ils sont même tous repartis avec une médaille... en bois. Un bel effort de la commune. La Rohrbachoise n'est donc pas réservée aux grands !

Le parcours. Il a aussi été modifié cette année. « Un peu plus long, un peu plus dur », dit Christophe Klein. En tous les cas, il a ravi tous les participants. L'originalité, ils sont passés par le fort Casso.

Les difficultés. Pas facile de ter-



L'originalité, les coureurs sont passés par le fort Casso. Attention la montée des marches peut être difficile... Photo RL



Noam a participé à la course, emmené en goëlette par les sapeurs-pompiers de Paris. Photo RL

bloc-notes

MONTBRONN
Ecole maternelle
 Les inscriptions à l'école maternelle se feront du 11 au 27 avril, les lundis et jeudis de 14 h à 17 h, les mardis et mercredis de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h et les vendredis de 9 h à 12 h et de 14 h à 16 h.

ROHRBACH-LÈS-BITCHE
Communion
 > Mardi 17 avril. À 20h. Centre pastoral.
 Réunion des parents des paroisses de Achen Etting, Kalhausen, Schmittviler, Wiesviller, Woelfling.

SCHWEYEN
Stationnement et dépassement interdits
 > Mercredi 18 avril. Rue de Saint-Sorlin.
 Pour permettre le terrassement pour la construction d'un branchement électrique.

ambulances JORD'ANNE
 JUSQU'À VOUS

5, rue du Stade
 57410 ROHRBACH-LÈS-BITCHE

03 87 06 16 34
 ambulances-jordanne.fr